



REFUERZAN OPERATIVOS EN PUERTO MAGUILLINES

Municipio refuerza campaña “¡Conti se limpia!” e invita a la comunidad a ser parte del cambio

- Las cuadrillas municipales han desarrollado labores de recolección de residuos domiciliarios y voluminosos, despeje de áreas públicas y limpieza de puntos críticos.

- El objetivo es entregar un entorno más limpio, seguro y digno tanto para quienes trabajan diariamente en el puerto como para quienes lo visitan.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Conscientes del valor histórico, social y económico que representa el Puerto Maguillines para la comuna, el Municipio local, a través de la Dirección de Aseo, Ornato y Medio Ambiente, ha intensificado los trabajos de limpieza en este importante sector costero, como parte del plan integral “Conti se Limpia”. El alcalde Carlos Valenzuela, presente en uno de los operativos, reiteró su firme compromiso con la recuperación de los espacios públicos más significativos de la ciudad. “Queremos seguir fortaleciendo esta alianza



El Puerto Maguillines es parte de la identidad costera, y su cuidado es una tarea colectiva.

con los pescadores, emprendedores y vecinos de Maguillines. Nuestro puerto es símbolo de esfuerzo y tradición, y debemos presentarlo con orgullo. Estamos trabajando con convicción, pero necesitamos el compromiso de todos para mantenerlo limpio y ordenado. El llamado a la comunidad es a mantenerlo y además, apoyarnos en esta tarea en otros sectores igualmente importantes”, dijo.

EDUCACIÓN AMBIENTAL

En ese sentido, desde la Dirección de Aseo, Ornato y Medio Ambiente, el director Nelson Verdugo destacó la importancia de la corresponsabilidad ciudadana.

“Hemos desplegado un trabajo sostenido en el sector, pero sabemos que la clave está en la educación ambiental y en el compromiso diario. Invitamos a toda la comunidad a botar su basura en bolsas bien cerradas, respetar los horarios de recolección y no dejar objetos voluminosos en la vía pública. Juntos podemos lograr un Maguillines más limpio y más digno para todos, y así en toda la ciudad”, señaló. En esa línea, el Departamento de Medio Ambiente, a través de Kimberly Rodríguez, también hace un llamado directo a pescadores, locatarios, vecinos y visitantes a sumarse activamente a la buena gestión de residuos, no

solo en el puerto, sino también en sus hogares, escuelas y lugares de trabajo.

DESAFÍO

En tanto, Juan Carlos Rojas, locatario con más de 20 años en el sector de Maguillines, valoró positivamente la iniciativa y el despliegue municipal. “Nos da mucha alegría ver que se están preocupando del puerto, porque por mucho tiempo estuvo olvidado. Nosotros vivimos del mar, del turismo, y que Maguillines esté limpio habla bien de todos. Ahora el desafío es que cada uno haga su parte y cuidemos entre todos este lugar que es parte de nuestra historia y de nuestro sustento”, dijo.